



La MedTech 360 medics devient PulseLife, muscle sa technologie propriétaire et nourrit de grandes ambitions européennes

- De moteur de recherche médicamenteux, PulseLife se transforme en un assistant digital sur-mesure, conçu pour améliorer le quotidien des praticiens en répondant à toutes leurs questions médicales.
- Dotée d'une IA, PulseLife conjugue données scientifiques de référence, outils cliniques et analyse comportementale de l'utilisateur pour faciliter et sécuriser la prise de décision des soignants.
- La société Lyonnaise accompagne déjà plus de 600 000 praticiens et entend s'imposer comme l'outil indispensable pour tous les soignants, à l'échelle de l'Europe.

Lyon, le 4 avril 2023 – En 2014 et lui-même confronté au problème, le docteur Grégoire Pigné, accompagné de Clotilde Petit et Romain Bruckert fondent 360 medics avec l'ambition de réconcilier l'exercice de la médecine et l'hypercroissance des connaissances.

Après avoir convaincu plus de 600 000 soignants, la HealthTech devient PulseLife et change de dimension. Basée à Lyon, la société fait considérablement évoluer sa solution, renforce sa technologie et accélère son expansion européenne. Avec un unique objectif : améliorer la qualité des soins pour les patients et faire évoluer la pratique au même rythme que les progrès scientifiques.

Le soignant de 2023 est débordé...

Grégoire Pigné, co-fondateur de PulseLife et lui-même médecin : *« L'explosion des connaissances scientifiques et l'évolution des pratiques qui en découle sont si importantes qu'elles ne peuvent être totalement et immédiatement intégrées par les soignants. Les progrès de la médecine doivent pouvoir bénéficier rapidement aux patients. Pour se renseigner sur les dernières recommandations ou études sur un traitement, une pathologie ou un médicament, un soignant ne peut plus utiliser un moteur de recherche quelconque comme source d'information pertinente. Il a besoin d'un outil fiable et d'une réponse rapide pour prendre sa décision. »*

Dépassés par l'afflux de nouvelles données, les médecins se sont spécialisés afin de concentrer l'actualisation de leurs connaissances. Ils subissent aussi une crise profonde du secteur. Tandis que le vieillissement de la population s'accroît et que 30% des français vivent dans un désert médical (rapport sénatorial 2022), le manque de moyens hospitaliers et la réduction des effectifs pèsent sur leur pratique quotidienne.

Pour optimiser leur pratique, développer leurs expertises, accompagner leurs décisions, les soignants ont donc besoin d'aide. PulseLife a choisi de tirer parti de la technologie pour y parvenir.

Un assistant multifonctions dopé à l'IA

Depuis 2014, 360 medics accompagne la pratique quotidienne de la médecine avec un moteur de recherche médicamenteux reconnu. En tirant parti des apports de la technologie, sa volonté est d'aller plus loin encore et devenir un outil essentiel pour les soignants. Fruit d'une longue R&D, d'échanges continus avec les acteurs de la santé, partenaires scientifiques et académiques, PulseLife répond désormais instantanément à toutes les questions médicales des soignants et leurs permettent de prendre des décisions cliniques éclairées.

Au-delà du changement de nom, PulseLife dévoile un outil plus intelligent, avec l'ambition d'améliorer chaque jour la qualité des soins en instaurant une nouvelle façon d'exercer la médecine :

- Moteur de recherche médical fiable et ultra-complet grâce à une IA propriétaire qui centralise en temps réel les données scientifiques mondiales et analyse le comportement et centres d'intérêts de l'utilisateur. En comprenant l'intention de recherche, il fournit ainsi des réponses personnalisées. Dernières avancées scientifiques d'une maladie, posologie d'un médicament, stratégie thérapeutique... le moteur rassemble des centaines de sources de référence (ANSM, HAS, sociétés savantes).

- Un écosystème inédit de plus de 70 applications cliniques exclusives, co-développées avec des sociétés savantes et partenaires scientifiques, pour accompagner les soignants dans les consultations. Par exemple : calculateurs, scores, cas cliniques, aides à la décision... pour de multiples spécialités et pathologies.

- Un outil de veille médicale mondial, actualisé en temps réel et sourcé auprès de plus de 3000 journaux de référence. Le fil de contenu est personnalisé et configurable.



Accessible gratuitement, PulseLife est disponible sur mobile, tablette et ordinateur, OS ou Android.

« L'IA conçue par nos équipes et embarquée dans PulseLife va considérablement aider les soignants. Ils vont gagner beaucoup de temps, bénéficier d'une veille pointue et ultra personnalisée et peuvent se reposer en toute confiance sur les réponses de notre moteur de recherche. C'est un vrai élément de réassurance dans un quotidien souvent très chargé. » commente Grégoire Pigné. *« PulseLife a désormais les atouts pour devenir un outil réflexe pour tous les soignants »*

Dès 2023, PulseLife souhaite s'étendre à de nouveaux marchés en Europe, notamment au Royaume-Uni. La société poursuit en parallèle le recrutement de profils Tech et Data pour appuyer son développement.

Contacts Presse - Agence Raoul

Benjamin Claude
benjamin@agenceraoul.com
06.74.43.18.41

Alexandre Costes
alexandre@agenceraoul.com
06.72.71.97.98